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新北市立永平高級中學家長會 
100 學年度第 4 次家長委員會議紀錄 

一、 時間：101 年 5 月 16 日晚上 20:00。 

二、 地點：本校圖書館四樓。 

三、 出列席人員：（如簽到單）。 

四、 主  席：林會長良貞             記錄：謝素玉 

五、會長致詞：很高興再度見到各位委員，藉由召開會議的機會，讓本人逐漸

認識各位，由不熟、漸熟到更熟的聚首機會，每場次都值得本

人更加珍惜相聚的時光，感謝各位委員的支持與參與。今年度

本會為畢業生所準備的禮物是 16G 隨身碟及慈濟聰明豆(堅果

類)，期勉畢業生拿到這些禮物，規劃踏入學涯另一階段之後，

懂得知福、惜福、造福。 

六、校長致詞：教師從明(102)年度開始繳稅，這是政府政策，本校教師當依

規定辦理，惟因政府配套措施對於實務面尚有期待上的程度落

差，諸如鐘點代課教師之聘任、品質與退場機制等等，尤其對

於兼任行政職務之教師缺乏有利的配套，將適機向上反映，感

謝家長會各位委員對本校校務的支持與配合。 

七、會務報告：詳資料。 

八、教務主任：感謝家長會林良貞會長、楊小瑛常委、林秀玉委員、謝春耀委

員及慈濟師姐等將學校日本文化教室佈置得精緻典雅，希望家

長會委員閑暇之餘可到文化教室交流休憩。 

九、學務主任： 

（一）永平高中 2012暑期高中成年禮-步騎任我行於中正橋下租車站出發，終

點是碧潭。單程大約 7公里吧。正常速度 40-60分鐘內可完成單程。歡

迎家長們一起參加。另外也幫不便騎單車的師生規畫了健行路線。捷運

頂溪到小碧潭，步行進入新店溪東岸自行車道，走至碧潭，這段路線與

單車隊路線重疊，大家會相遇，彼此加油打氣。 

（二）今年的馬來西亞國際志工活動預計 8/9~16日辦理（共 8天七夜），目前

報名狀況相當踴躍，感謝所有同仁及家長們對永平國際交流活動的支

持。 

十、校長：對於本校預定 8月 9日至 16 日赴馬來西亞之交流活動，歡迎家

長會亦可組團前往，詳細情形請洽本校學務處。 

十一、總務主任:有關全校冷氣教室設置：國中基測和大學指考試場需裝設冷

氣，本校原有冷氣教室僅有 20間。本校積極向教育部爭取經費 

            (由立法委員林德福立委幫忙爭取 81萬 + 9萬 = 90萬)教育局

補助經費(淡大校長建請教育局補助)(原補助約 80萬，後因錦和

高中不要，故全數補助本校共167.78萬)。前兩項補助費用用於
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建置41間冷氣教室，並建置校園電力系統升級工程。(5/19全校

停電！) 

家長會提案：學校獲補助所建置的 41間冷氣教室，平日學生上課時能否使用？ 

學校回應：若班級確有使用必要且經決議同意者，當予尊重，但另需加裝班級

電錶及讀卡機 2項設備。 

家長會提案：為使冷氣機確實達到充分利用目的，建請學校同意班級使用，至

於加裝班級電錶及讀卡機之費用，建議由班級自籌，情形特殊者（如

清寒學生等）再予個案處理。 

決議：同意。 

十二、胡文斌常委：6月 2日 3日將於學校室內籃球場..舉辦永平杯第二屆女

子國高中籃球邀請賽..歡迎大家到場為球員加油..同時可以

親眼目睹 HBL總冠軍北一女的球場英姿。 

十三、謝春耀委員：110導師從 5月份開始請假迄今，家長非常關心其健康狀

況及學生課業問題。 

學校回應：110導師因病請假至學期結束，期間均有指派代理導師，不會影響

學生課業問題，其健康問題因涉及個人私隱，惟學校將會轉達家

長委員的關心之意。  

 
十四、散會：（下午 9點 40分）。 
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